

Nantes Passion - Janvier 2017



Voulez-vous participer à l'entretien des berges de l'Erdre ?

Pour la deuxième année consécutive, la Fédération des amis de l'Erdre (FAE), en partenariat avec la Ville de Nantes, procède à l'entretien d'une partie des berges de l'Erdre. Une étape obligatoire pour la préservation de la biodiversité. « *Nous sommes sur des zones fermées, des sites qui n'ont pas été nettoyés depuis une dizaine d'années* », explique Clément Amour, un des deux permanents de la FAE. Autant dire qu'il y a du travail. « *Les marais jouent un rôle crucial pour l'accueil de la biodiversité, il est donc primordial de les entretenir. Les saules et les aulnes recouvrent complètement certaines zones et les plantes des marais connues pour épurer l'eau en souffrent* », rapporte Clément Amour. Eh oui, parfois il faut couper des arbres pour le bien-être de la biodiversité. Un mal pour un bien. « *On voit rapidement les premiers résultats : les plantes repoussent. En une année, on multiplie le nombre d'espèces par deux ou trois* ». Les chantiers de restauration sont menés de concert avec des partenaires associatifs, comme ATAO qui œuvre à l'insertion professionnelle et le Service des espaces verts et de



l'environnement de la ville (Seve) qui gère l'enlèvement des déchets verts. La Fédération des amis de l'Erdre accueille avec plaisir tous les bénévoles qui voudraient donner un coup de main.

www.federation-des-amis-de-l-erdre.org